
Onorevole Signor Sindaco, 
Onorevoli Signore e Signori Municipali, 

Lodevole 
Municipio del Comune di Lugano 

Palazzo civico 

6901 Lugano 

Davesco, 10.05.2023 

i sottoscritti consiglieri comunali, avvalendosi della facoltà concessa dalla LOC e dal 

regolamento comunale, presentano la seguente: 

INTERROGAZIONE 

Polizia unica a Lugano? Che succede? 

Il 19.12.2020 venne prodotta una interrogazione sulla polizia unica dal titolo "Polizia unica 
a Lugano? No grazie!" 

Il Municipio non si espresse compiutamente; dopo una certa calma ecco che questo tema 
riprende quota perlomeno a livello di Gran Consiglio e in seno al comitato 
dell'associazione delle Polizie Comunali ticinesi (contrarie alla polizia unica). 

Inevitabile quindi riproporre al Municipio alcune domande in quanto l'evoluzione di questo 
argomento potrebbe preoccupare non poco. 

Prendendo spunto dagli articoli apparsi sui media in merito ad una iniziativa parlamentare 
generica che prende ad esempio l'organizzazione della polizia a Neuchàtel per riformare 

la polizia nel nostro Cantone, preso pure atto della posizione del comitato della 
associazione Polizie Comunali ticinesi, si chiede quanto segue: 

1) quale potrebbe essere l'evoluzione della consultazione in atto a livello politico
cantonale ed anche nostro comunale?

2) il Municipio crede ancora che l'attuale modello di Polizia (polizia comunale- polizia

cantonale) permetta di garantire in modo efficace e coordinato la sicurezza dei
cittadini, assicurando nel contempo la necessaria "prossimità" agli stessi delle forze
locali di Polizia?

3) come spiega, se ciò sia possibile, questa forma di insistenza sull'istituzione di una

polizia unica quando esiste una diffusa contrarietà a questo progetto, in particolare
a fronte del lavoro svolto dallo speciale GL "Polizia Ticinese"?

Con ogni ossequio 

Urs Luechinger 
Paolo Toscanelli
Valentino Benicchio 
Morena Ferrari Gamba 
Lara Olgiati 
Céline Antonini 
Fulvio Pelli 
Jean-Jacques Aeschlimann

(Interrogazione no. 1338)

sara.casalinuovo
Font monospazio
(Interrogazione no. 1338)




